

河合塾マナビス 長岡校Blog

Vol.6



大竹 未花
新潟大学
経済科学部 2年

こんにちは！AAの大竹です！2023年の節分は2月3日です。実は、節分は年に4回あるみたいです。「節分」には「季節を分ける」という意味があり、季節の分け目は春夏秋冬の4回です。その春夏秋冬それぞれに始まる日が決められており、この始まる日の前日を「節分」と言うのだそうです。皆さんご存じでしたか？私は今知りました。勉強になりますね！

Topic あなたの大学、教えてください！

新潟大学(経済科学部)ってどんなところ??

皆さん、新潟大学は「経済学部」ではなく「経済科学部」であることに気付きましたか？実は2020年4月から、新たに経済科学部へと生まれ変わり、名称とカリキュラムが変更されました。この背景には、経済学や経営学などの伝統的な学問体系だけでなく、人文学や法学などの複数の学問領域から社会の理解を深め、視野を広げたものの見方を用いて現在の経済に向き合う力を育成したいという目的があります。複数の学問領域を組み合わせることを「学際性」と言うのですが、学際的アプローチを身に付けることを経済科学部では目指しています。さらに、2年生になると4つのプログラムに分かれて、それぞれの個人が興味のあるプログラムに進みます。経済学プログラム・経営学プログラムに加え、新たにグローバルな課題の解決に取り組む人材の育成を目指す「学際日本学プログラム」と、地域の実際の課題を解決できる人材の育成を目指す「地域リーダープログラム」が設立されました。各プログラムには定員が決められており、定員を超過した場合は1年生の成績で配属が決まります。なので、新潟大学の経済科学部志望でやりたいことが明確な人は1年生のうちから勉強を頑張りましょう！